

Willkommen in Linz



Die dreijährige Zwangspause, dank Corona, hat in Zielonka erhebliche Spuren hinterlassen. Die Veranstaltung war gut, und die Teilnehmer waren sehr froh sich wieder zu sehen und miteinander plaudern zu können. Allerdings waren wir schon eine sehr kleine Familie geworden.

Beim Delegierten Kongress zeichnete sich allerdings ab, dass es wieder zu einer Pause, oder noch schlimmer, vielleicht zum Aus kommen könnte, da sich niemand für eine Ausrichtung der IPMC -Sternfahrt 2024 überwinden konnte.

Für uns ist die Sternfahrt immer etwas Besonderes. Es war immer ein Treffen mit Freunden und Gleichgesinnten. Das wollten wir nicht aufgeben und deshalb haben wir uns für die Ausrichtung dieser Sternfahrt entschieden.

Es wird eine etwas andere Sternfahrt. Sie wird kompakter, aber hoffentlich für Euch genauso interessant wie bisher. Am Tag des Zieleinlaufs und des Bewerbes wollen wir vor Ort ein gemütliches Beisammen sein ermöglichen, um mit Freunden zu plaudern und zu scherzen.

Für die Motorradfahrer unter Euch, besteht die Möglichkeit, sich direkt per E-Mail oder telefonisch bei der Organisation zu einer Ausfahrt melden. Wir werden sicherlich einige Freaks finden, die mit Euch durch unser schönes Land fahren, allerdings außerhalb der beiden Tage unserer Sternfahrt (Samstag, Sonntag oder Mittwoch).

Auch für den Abschlussabend, den wir für Euch im Linzer Rathaus organisieren, werden wir ein für Euch unvergessliches Programm, auf die Beine stellen.

Vielleicht können wir mit unserer IPMC-Sternfahrt eine neue Ära einläuten, um sie am Leben zu erhalten. Es würde uns sehr freuen, wenn uns dieses gelängen.

Viel Spaß und einen schönen Aufenthalt bei uns in Linz

Die PSV Linz – Familie

